

KIM

Dewan Pimpinan Cabang GRIB Jaya Kota Tangerang Resmi Tercatat di Kesbangpol Kota Tangerang

Habibi - KOTATANGERANG.KIM.WEB.ID

Apr 28, 2022 - 22:31



TANGERANG - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu (GRIB) Jaya Kota Tangerang di bawah Pimpinan H. Sunaryo secara resmi tercatat di Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Tangerang.

Badan Kesbangpol Kota Tangerang menyerahkan Surat Keterangan Tercatat (SKT) kepada Pengurus DPC GRIB Jaya Kota Tangerang secara langsung di Kantor Badan Kesbangpol yang berlokasi di kawasan Perkantoran Cikokol Kota Tangerang, Kamis (28/04/2022).

Dalam kesempatan itu Agung Pujarama, selaku Kasubid Ormas dan Poldagri Badan Kesbangpol Kota Tangerang mengajak GRIB Jaya agar dapat bersinergi dengan berbagai pihak serta menjaga Kondusifitas Kota Tangerang.

"Kedepan GRIB Jaya dapat bersinergi dengan berbagai pihak, baik Ormas, LSM dan juga dengan Pemerintah Kota Tangerang, untuk membangun Kota Tangerang," ucapnya.

Lebih lanjut, Agung Pujarama mengatakan, agar GRIB Jaya dapat menjalankan amanah Undang-undang (UU) No. 16 Tahun 2017 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2017 tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2013 tentang Organisasi Kemasyarakatan menjadi Undang-Undang.

"Karena Surat Keterangan Tercatat (SKT) tersebut menjadi acuan bahwa secara kedudukan dan keberadaan DPC GRIB JAYA Kota Tangerang sudah di catat di Badan Kesbangpol Kota Tangerang." ujarnya.

H. Sunaryo selaku Ketua DPC GRIB Jaya menjelaskan secara struktural Kepemimpinan GRIB Jaya selaku Ketua Umum adalah H. Hercules Rosario Marsal dan untuk Ketua di tingkat DPD Provinsi Banten adalah Supriyadi atau akrab disapa Adi Gempar.

"Bahwa GRIB Jaya Ketua Nasionalnya satu begitu juga Ketua Provinsi Banten satu, begitu juga Ketua DPC Kota Tangerang, tidak ada dualisme," jelas H. Sunaryo yang kerap disapa H. Buyung.

Dari hal tersebut, H. Buyung menghimbau masyarakat apabila ada yang mengaku sebagai ketua DPC GRIB Jaya, selain dibawah pimpinan Ketua tersebut itu bukan organisasi masyarakat GRIB Jaya.

"GRIB Jaya ini tidak ada dualisme Kepemimpinannya dari DPP baik ke DPD hingga ke PAC satu Komando." Tegasnya.

Setelah penerimaan SKT dari Badan Kesbangpol, H. Sunaryo mengajak para pengurus GRIB Jaya bergerak membangun kemajuan masyarakat dan menjadi kontrol sosial.

"Para pengurus baik kepala bidang dan pengurus di tingkat PAC bergerak sosialisasi di tengah masyarakat, baik kegiatan sosialnya maupun umkmnya yang sudah program DPC GRIB Jaya Kota Tangerang," pungkasnya.

(Hbi)